

Ordinateur de bureau ou portable ?

La mode est au portable... Mais il faut bien peser les avantages et les inconvénients pour ne pas avoir à le regretter par la suite... Nous retrouvons (à peu de choses près) les mêmes éléments techniques dans l'un et dans l'autre, très miniaturisés, et plus compacts dans le cas du portable. L'équivalent de l'Unité Centrale se loge alors dans la partie horizontale.

	Avantages	Inconvénients
Ordinateur de bureau 	<ul style="list-style-type: none"> • Beaucoup plus confortable. • Grand clavier avec présence d'un « pavé numérique » • Ecran souvent plus grand • Meilleure qualité de son • Maintenance très facile • Possibilités d'évolution de la machine après l'achat • A puissance égale, l'ordinateur de bureau est moins cher que le portable (mais la différence tend à se réduire) • En cas de défaillance matérielle, vous ne remplacez que l'élément défectueux (chacun est indépendant : l'écran par exemple). 	<ul style="list-style-type: none"> • Pas de mobilité • Nombreux fils
Portable 	<ul style="list-style-type: none"> • Très facile à déplacer et à mettre en œuvre. • Pas besoin de prise de courant (Environ 2 heures d'autonomie) • Utilisable en voyage • Possibilité de se brancher sur Internet dans de nombreux endroits 	<ul style="list-style-type: none"> •  Vol très facile... • Ecran et clavier plus petits • Absence de pavé numérique pour les modèles les plus petits • Pas ou peu de possibilités d'évolution de la machine après l'achat. • La maintenance matérielle ne peut se faire qu'avec du matériel spécialisé, et souvent par retour usine, d'où un délai d'immobilisation important. Hors garantie, le coût de la maintenance est important...